



Regionaljournal Steiermark



Piccanto gibt Konzert in Mariahof

Einladung zum Benefizkonzert mit Piccanto
für die Innenrenovierung der Mariahofer Pfarrkirche
am 30. April 2016 um 20:00 Uhr KARTENVORVERKAUF
Info-Telefon: 03584/2005

Erwachsene: € 15,00
(Vorverkauf: € 12,00)

Jugendliche: € 8,00 (bis 14 Jahre)

Karten erhältlich in den Infobüros Neumarkt und St. Lambrecht
sowie in der Raiffeisenbank Mariahof Piccanto

Sie passen in keine Schublade. Sie brauchen keine Band. Sie singen
Deutsch, Mundart und Englisch – wie es ihnen passt. Sie mischen das
Publikum auf. Sie sind Piccanto.

Begonnen haben die 7 Salzburger am Musischen Gymnasium:
musikalisch top ausgebildet und immer
schon vom Singen begeistert sind sie als Chorformation gestartet. Und
dann hat alles ordentlich Fahrt aufgenommen. Im Mai 2015 Gewinner
der ORF DGCC, gleich danach ab ins Tonstudio von SonyMusic und ein
erstes Album aufnehmen, Programm erarbeiten und ein halbes Jahr
später erfolgreich unterwegs durch ganz Österreich mit „Seven on
tour“.

Mittlerweile swingen, rocken, dancen sie über die Bühne, performen von
ruhigen Balladen bis zu fetzigen Hits quer durch die Popmusik, lieben
es ihr Publikum zum Kreischen zu bringen, und finden sogar noch alle 7
die Zeit um zu studieren, in Linz, Salzburg und Wien.

Sie sind 7 hervorragende Einzelmusiker, arrangieren ihre Songs selbst
und zusammen bilden sie ihren eigenen unverwechselbaren Piccanto
Acappella Sound. Sollte jemand sie vor dem Auftritt hinter der Bühne
treffen, bitte stehenbleiben und zuhören! Dort schütteln sie dann
obendrein die eigenen Songs aus dem Ärmel, weil einfach nur Warten
auf den Auftritt ist ihnen zu langweilig. Ganz schnell wurden also aus 7
musikbegeisterten Gymnasiasten herzhafte Profimusiker. Und als
Freunde teilen sie Lovestories und Prüfungsstress genauso wie Bier,
Kummer und Erfolg. So sind Piccanto.

